

PDC y FDR Tergiversan en Exterior Realidad Nacional

Personeros del PDC y FDR tergiversan la realidad de El Salvador en el extranjero, razón por la cual el Partido ARENA aclaró recientemente en Washington la situación nacional ante miembros del Senado y el Congreso norteamericanos.

Así lo afirmó ayer el Lic. Alfredo Cristiani, candidato presidencial del partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), quien en su

viaje por los Estados Unidos también pudo obtener la garantía de los legisladores de que se mantendrá la ayuda al proceso democrático

salvadoreño. Durante su estadía en Washington, el Lic. Cristiani Intercambió

—Favor pase a la página 28.



TOMA POSESION DIRECTIVA. El Club Rotario de San Salvador juramentó la nueva directiva, en acto especial celebrado en el Hotel Sheraton. El Lic. Manuel Rivera Calvo (centro), en representación del presidente Sr. Juan Pablo Bolens, recibe el mazo del Pde. saliente, Dr. Carlos Humberto Henríquez.

E.U. Impedirá a Comunistas Tomar Poder en C.A.: Shultz

El ofrecimiento de su gobierno de seguir ayudando a los pueblos de Centro América para impedir que se entronice el comunismo en la región, reiteró ayer el Secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz, durante su breve estadía en San Salvador.

“¡No toleraremos los esfuerzos por subvertir la democracia!”, sentenció ante los periodistas el jefe de la diplomacia norteamericana como “una promesa inequívoca de los Estados Unidos para Nicaragua y quienes apoyan a ese régimen en el exterior”.

El visitante llegó a Casa Presidencial, después de haber arribado al aeropuerto de Ilopango, a las ocho de la mañana, en medio de extremas medidas de seguridad.

“El pueblo de El Salvador ha escogido su forma de gobierno y el sistema de vida más propicio para alcanzar la justicia social y la libertad. No dejaremos que se irrespeten sus determinaciones”, sostuvo el Secretario de

Estado. Shultz instó a las democracias del área a derrotar a los comunistas “que no quieren la democracia, así como tampoco quieren la libertad, sino imponer mediante la fuerza de las armas, una forma de vida que impida la plena realización del potencial de la sociedad y el poder que el pueblo salvadoreño les ha negado al través de las ur-

—Favor pase a la página 41.



CONSERVAR MEDIO AMBIENTE. Un desfile para protestar por la tala de árboles realizaron ayer estudiantes de bachillerato del Instituto Nacional “General Francisco Morazán”. Las escolares organizaron un acto en la plaza “Gerardo Barrios”, frente al Palacio Nacional.

Busque Mañana Análisis Sobre Realidad del País

Importantes aspectos de la realidad política, social y económica de El Salvador y Centro América, formulados por el Director de EL DIARIO DE HOY, Ing. Enrique Altamirano Madriz, publica el prestigioso periódico de Santiago, Chile, “El Mercurio”, con una circulación de tres cuartos de millón de ejemplares diarios.

Por considerarlo de máxima actualidad y de interés para nuestros lectores, les invitamos a leer en nuestra edición de mañana sábado, el texto completo de las declaraciones del Ing. Altamirano Madriz, responsabilizadas por el periodista chileno Tomás Mac Hale.



“ABOGADO DEL AÑO”. El Dr. Jaime Adalberto Menjivar fue designado por la Asociación de Abogados como el “Abogado del Año 1988”.

Juramentan Seis Nuevos Miembros del Gabinete

Seis nuevos miembros del gabinete, entre ellos los dos Viceministros de Defensa y Seguridad, fueron juramentados ayer al mediodía por el Presidente en

funciones, Rodolfo Castillo Claramount.

El general Rafael Humberto Laríos, ex-Director de la Guardia

—Favor pase a la página 43.

Complacemos a Nuestros Lectores

En atención a la reiterada solicitud de los millares de lectores seguidores de “BETO, EL RECLUTA”, quienes durante más de un año nos llamaron por teléfono o nos escribieron cariñosas cartas de reclamo, la gustada tira cómica aparecerá de nuevo, a partir de mañana, en las portadas de nuestras ediciones sabatinas.

Gracias por ese cariño para EL DIARIO DE HOY y para “Beto”.

Rey Prendes Definirá su Posición Ante Usurpación

El depuesto candidato presidencial Adolfo Rey Prendes definirá oficialmente hoy su posición y la de sus seguidores ante lo que éstos llaman “usurpación chavista” de la legítima nominación conferi-

da a aquél por el partido de gobierno, según se informó ayer tarde.

Rey Prendes, actualmente diputado de la Democracia Cristiana por Santa Ana y gana-

—Favor pase a la página 53.



Sr. Stephen Culbertson, nuevo Director Ejecutivo de AMCHAM.

Necesaria la Seguridad Para Atraer Inversión

La seguridad es necesaria para atraer a la inversión extranjera, dice el Sr. Stephen Culbertson, nuevo Director Ejecutivo de la Cámara Americana de Comercio (AMCHAM), que sustituye a Donald Drysdale, quien renunció para dedicarse a sus negocios.

Dice que los ocho años de guerra afectan la imagen de nuestro país y obviamente la llegada de inversionistas extranjeros. “Debemos demostrar con hechos y no con palabras que aquí se puede trabajar”.

Señala que los salvadoreños debemos explotar y asegurar que aquí tenemos un proceso democrático y en su consolidación deben trabajar todos los partidos políticos.

Ayer por la mañana tuvimos una visita de cortesía del Sr. Culbertson, quien habló de los proyectos de la Cámara, entre los cuales mencionó la realización de un seminario sobre

“La privatización”, que es un tema de interés mundial, tanto en Europa como en América Latina. Otro tema que piensan abordar en un evento similar es el “Desarrollo de los productos no tradicionales y cómo exportarlos”.

Al hablar de los propósitos de la Cámara, dijo que trata de promover las relaciones

—Favor pase a la página 41.



JURAMENTADOS. Nuevos miembros del gabinete fueron juramentados ayer por el Presidente en funciones, Rodolfo Castillo Claramount. Izq. a derecha: Hugo Valenzuela, Viceministro de Comercio Exterior; Enrique Alfaro, Secretario Privado de la Presidencia; Gerardo Le Chevallier, Viceministro de Propaganda; Gral. Rafael Laríos, Viceministro de Defensa, y Cnel. Leopoldo Hernández, Viceministro de Seguridad.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 68.